
質問：バーベキュー場、キャンプ場、駐車場についてのご意見があれば教えてください

〇 あってもいいと思うが、若者向けではなく子供向けにして欲しい。お酒は禁止にしてほしい。

〇 いつもびん沼を利用させていただいていますが、とても広々としたよい場所で大変好きな場所ではあるのですが、とにかく駐車
場が少なく、路駐が多く困っています。施設が充実されることはとても喜ばしいのですが、渋滞・路駐車の増加が懸念されます。遊
具はあった方が子ども達が喜びますが、所沢航空公園のように駐車場待ち・遊ぶにしても人が密集して思いっきりは遊べない感
じになるのではないかと思います。バーベキュー場やキャンプ場、パークゴルフ場をするにしても事前予約制などにして配慮して
欲しいです。

〇 きちんとバーベキュー場を視察して、人が集まっているファクターは何かをリサーチした方が良いと考えます。管理、シャワー、
トイレ、炊事場、ごみ管理、区画、駐車場、水回り、備品レンタルなどの環境を整備して、収益モデルを出して採算を見て事業を進
めることが必要かとおもいます。バーベキュー、キャンプ場は立地的にもポテンシャルをかんじます。

〇 キャンプ、バーベキュー広場を作るほど広くないので混雑するしルール作りも大変。せっかく静かな環境があるのに、台無し
なってしまう。

〇 キャンプ場にする必要は無いと思う。今のままがちょうどいい。駐車場は現在でも止められない日があるので拡張した方がい
いとは思う。

〇 キャンプ場は需要も高まっており、感染症感染リスクの低い娯楽と認識してるので良いと思う。駐車場も今よりは拡大した方が
いいと思うが有料化すると近隣への迷惑駐車も増えるのが懸念されるので難しいとは思います。

〇 これまで、健康維持のための散歩に公園を利用してきた。無料の駐車場は、これまで通り確保して欲しい。静かな環境が貴重
な場所であり、日常公園を利用している市民の立場から、開発行為には反対する。

〇 とても静かで人と自然（増水などで形を変えるコントロール不良）が心地よかった場所。　空いているからといって安易に収支へ
結びつける考え方が『空虚な風景・持続可能性を感じないゴーストエリア』を産むのではと危惧する。一部政治を勘違いしている人
の関与を感じてしまう。　言い出しっぺの「見える化」が大事。　年寄りの発想ではなく若いこれからのひと（政治家含む）が言い出
しっぺとしてでていれば　??

〇 バーベキューは今でもやってる人がいるので、施設としてあった方が、火の不始末や、ゴミの問題などが出ないと思う。

〇 バーベキューやデイキャンプが出来たら(火を使用出来たら)良いのになぁ…と、以前から思ってはいたが、それと引き換えに、
自然を壊すならば、そのような物は必要だとは思わない。駐車場は若干、広いと便利かと思う。

〇 バーベキュー場は持ち込みで自由にやらせてもらいたい。キャンプ場を作るならセキュリティはどうするのか？駐車場は無料に
してほしい。

〇 バーベキュー場は良いかもしれませんが、キャンプ場はどうでしょうか？治安も考えたいです。

〇 管理出来るのならバーベキュー場はあっても良いと思いますがキャンプ場は更に管理することが難しいし、予定の敷地では狭
いはず。ほかに遊びに来た人達もその分狭くなりがのびのび出来ないのでは。シャワー、炊事場、トイレは？

〇 近場にバーベキュー場やキャンプ場があるのは良いなと思います。ただし、市民が気軽に利用できるように、使用料金は低くし
た方が良いと思う。駐車場は無料の方がよい。または安くしたほうがよい。遊びに行きにくくなる。

〇 現状の駐車場は狭く、釣りに来ている人はみんな路上駐車です。駐車場母広くなればと。

〇 公費を使って整備するのなら民間を潤わせるのではなく、市民サービスとして安価に利用できるようにしてほしい。

〇 今のままで良いです

〇 今のままで良いと思います。

〇 今のままの公園を残してほしいです。経済的利得と人間の享楽のために自然を破壊することや人為的な建造物を作ることは
やめてもらいたいと切に願います。



〇 今のままの無料駐車場のある公園ではなぜ駄目なのでしょうか。今のままのゴミなどの少ない自然豊かな緑地として残してい
ただきたいです。

〇 今は外で遊ぶ機会の少なくなった子供たちに自由なスペースを与えてほしい。その子供たちを見に私、高齢者は、今ある遊歩
道を散歩にでかけます。このコロナ渦で、出掛けることか出来なくなって困っていましたら、戸田市の道満公園を子供に教えてもら
い、散歩に行ったり、焚き火に行ったりしていますが、何もないのはいいものです。自然がたっぷりです。駐車場も安くて、使用料
はかかりません。

〇 自然のまま、遊べる場所がいい。

〇 車のある人のみが利用するのでしょうか?徒歩や自転車で行ける娯楽であった市民プールがなくなるとか聞いてます。沢山の
人が利用していたのに、できたら年中使用のプールにしたらいいのに、残念です

〇 税金を使ったパークゴルフ場、バーベキュー場、キャンプ場の建設・設置は必要ない。駐車場は無料であるべきである。

〇 駐車場については釣りをする方や家族連れで週末はすぐ満車になってしまい路駐をしたりご近所の迷惑になりかねないのでも
う少し拡張できるとありがたいです。バーベキュー場等は、ゴミの処理や衛生面で管理していけるのでしょうか。結局環境面に悪
影響が出るのではないでしょうか。また客層が広がることにより、マナーの悪い方が入ることでトラブルになりかねないと思いま
す。今の子供達が安心して遊べる環境がいいです。

〇 駐車場は近隣の迷惑にならないようある程度の台数分は必要だと思います。

〇 駐車場は増やして欲しい。せっかく自然豊かで広大なのだから全市民（特にバリアフリー）が楽しめる設備を作って欲しい。

〇 駐車場は良いですが、できるだけ自然を保持して下さい。

〇 駐車場有料なのは使いづらくなる。もっと人が来ることが予想されるなら駐車場を増やすべき。

〇 必要ないです。ゴミの溜まり場になりそう。

〇 富士見市は広い公園が少ないです。残して欲しいと思いますりあえてビン沼を潰して、訳のわからん施設を作る意味がわかり〇 富士見市は広い公園が少ないです。残して欲しいと思いますりあえてビン沼を潰して、訳のわからん施設を作る意味がわかり
ません。今のまま、自然を感じられる公園の存続が希望です。

〇きちんとエリアを決めて、そこだけ火の使用可になればそれで良い。

〇キャンプといってもデイキャンプなのに一区画5000円という価格設定。色々な所にキャンプ場に出掛けているが、そんなボッタク
リのような価格設定している所ない。いくら民間委託といってもどうしてそんな価格になるのかが分からない。利用者が増えるとは
到底思えない。市場調査が足りていないのでは。駐車場一部有料とはどの一部を有料にするのか？有料でもいいとは思うがキチ
ンと全部一律、１時間100円とか普通の値段設定にしてほしい。改修計画書を見て、みんなが自由にのびのびとデイキャンプや犬
の散歩が出来ている、今のびん沼公園の姿のままでいいのではないのかとさえ思ってしまった。開発は素晴らしいと思うが、間
違った、市民が望まぬような開発はしないでほしい。

〇キャンプ場バーベキュー場、一切必要ありません！伸び伸びと静かな空気の良い空間で遊べる今の環境が住民には大切で
す。やりたければ遠出してもらってください。

〇ゴミや環境を考え、いらない!!近所だからこそわかる。迷惑!!やめてほしい。税金ムダ遣い＆環境によくない!!このままの自然体形
を崩さないで!!

〇コロナ禍の中で、アウトドア施設に着眼したのはとても良いと思う。

〇せめて日帰りのデイキャンプができるようにしたいです！

〇つり客もいるので、この辺りはそれなりにニーズあるでしょう。有料は必須。無料にすると無法地帯になり、下手したらあの一帯
で火事になります

〇バーベキュー、キャンプ場はあってもいいと思う。市民優先で!!

〇バーベキュー場、キャンプ場が狭すぎる。

〇バーベキュー場とキャンプ場が遠いのは何故なのか知りたいです。



〇バーベキュー場はあってよいと思う。

〇バーベキュー場はあって良いと思うが、使用料が発生したとしても市営の施設として低料金にして欲しい。キャンプ場も同じで
す。駐車場はもちろん無料で。市街地から離れているので車でないと行けないし。

〇バーベキュー場はあると嬉しい。・キャンプ場は他の地域から来る人が多くなりそう。びん沼は市民が気軽に遊べる公園であっ
てほしい。・バーベキュー場、キャンプ場、パークゴルフ場を本当に作るとするならば、改修計画にある駐車場の数では絶対に足り
ないと思います。

〇バーベキュー場は有っても良いですが、有料施設にするのではなく！「誰でもバーベキューできる広い場所」で十分です。火が
使えて、水の出る場所があれば、調理器具やテーブル椅子などは使用者が持って来れます。富士見市民はアウトドアセットを持っ
ているので問題ないです。

〇バーベキュー場もキャンプ場も狭過ぎる。需要のあるバーベキューやキャンプのエリアの拡充を優先すべきだと思う。駐車場も
ただでさえ、今の現状土日は全く車が停められないのに、この量じゃ足りな過ぎる。

〇マナーが守れない方が少なからずいると思われるのでしっかりと管理していただきたいです。

〇衛生、事故などのへの対策、管理をしっかり行う事。利用料は、使用者に負担のかからない範囲で。

〇空前のキャンプブームと思われるので、金をかけて良いものを作ってほしい。企業コラボとかしてほしい。駐車場は拡大して有
料。市民は格安に。そもそも公園改修にあたって付近の路駐禁止釣り禁止にしたほうがいい。利用者が確実に増えるんだから。
今でさえ周辺住民からしたら路駐は本当に迷惑、危険。この際、近くの畑か川沿いに駐車場作ればいい。いい収入になるでしょ？
とにかく釣りしてるやつ邪魔

〇市民または近隣住民の健康維持など目的があるなら明確にするべき

〇秋ヶ瀬もあるのだから必要無い。

〇上下水道を整備したうえで、「ゴミは持ちかえ」などのその場所を現状のままで保持できる環境が整備できれば、あってもよいか
と思う。

〇人気だし、収入にはなると思う。完成したら利用したい。ただ、ゴミが増えて汚れてしまうのは心配。駐車場の一部有料化はなぜ
か？知りたい。キャンプ場、バーベキューの利用者は無料にして欲しい。

〇前日、直火でバーベキューしている子がいて公園で散歩をしている方が消防に通報をしていた。〇テントを張っている方も多く
バーベキューをしたい気持ちになるのは分からなくもない。一部エリア期間限定でバーベキュー場エリアにしても楽しそう。土日、
駐車場がいっぱい。なんとかして欲しい。

〇全く必要ない。キャンプならやりたい人は遠出してやってください。

〇騒がしくなると生態系に影響が出るので、野鳥観察などの自然観察エリアとはできるだけ距離をとって欲しい。しかし昨今のア
ウトドア志向もあり、バーベキュー場やキャンプ場の併設には賛成です。

〇他の実例からBBQやキャンプ場は騒音や環境汚染の危険性が有り、規制、管理等が担保出来なければ反対！駐車場は無料
が理想だが、維持管理経費から低料金であれば、有料化もありうる。

〇駐車場が拡大されることは大賛成。キャンプ場は予定場所を考えると微妙です。バーベキュー場も同じ。

〇駐車場には公衆トイレ、手洗いが整備されていると有難い。

〇駐車場は、停められる台数を増やしてほしいのともう少し整備もしてほしい。BBQ場やキャンプ場はあったら嬉しい。

〇駐車場は無料にすべき。

〇駐車場は有料にしないでほしい。

〇富士見市、ふじみ野市、三芳町あたりにバーベキュー場、デイキャンプが出来るところは思い当たらない。きちんと風紀等管理
されていれば、利用してみたいとは思う。

〇焚き火が出来ると嬉しい！



〇無料駐車場であるべき。自然のままが良い。葦原残したい。

〇夜間常駐の管理が出来ない(しない？)事から、デイキャンプのみなのか？是非、宿泊が出来る仕組みを検討して頂きたい。

〇利用者のマナーを考えれば有料化はやむを得ない。キャンプ場、バーベキュー場は個人的には必要だと思うので、運営管理が
どのように行われるのかしっかり見ていく事が今後重要になってくると思います。

〇良いと思う。市民割引などがあるとありがたい。ドローン飛ばす、音楽禁止やパリピな人が暴れないなど注意喚起して欲しい。
ゴミ問題。駐車場は今でも土日は止まらない時があるので是非とも増やして欲しい。

〇2019年台風19号の際に、びん沼自然公園は、手作り味噌売店前の道路きわまで冠水したとのことです。富士見市のことを知ら
ない委託業者が、利用者の安全、施設管理の確保ができるのか心配です。台風や線状降水帯、ゲリラ豪雨などで、ゴルフコース
が冠水し、芝が使用できなくなった場合の補修は、委託業者がするとは思えません。富士見市の予算で、ゴルフ場再開の工事が
されるのでしょう。保守系市議や市長サイドから、市庁舎建設の世論作りが始まってきました。皆さんで、行政の暴走を監視しま
しょう。

〇いらないです！

〇キャンプ好きとして非常に嬉しい。しかし、それなりに人の住んでいる所のキャンプ場として防犯やプライパシーの保護は大丈
夫か？とも思います。それでも近所にキャンプ場ができるのは嬉しいです。

〇シーズンになると今でも車が入らないくらい人は集まっている。バーベキューをやるなら近くに彩湖もある。ららぽーとでも出来
る。交通の便が良くない場所では飲酒運転なども気になる。今時はキャンプ道具も大型化してるのでキャンプ場にするにはスペー
スが狭すぎるので、利用者できる人は限られる。びん沼にはどれもいらない施設。

〇ただでさえゴミだらけのエリアなのに、人多く集まるということはゴミ問題が悪化することに直結するのでは？既に大部分の自然
が破壊され、野鳥や動植物の住みかが奪われたが、パークゴルフやバーベキュー、カフェなど、人間が踏み入れば、もう野性動
物や野鳥にとっては安心して憩える場ではなくなります。富士見市は貴重な自然を守らず、壊して利益を得ることしかアイディアが
ないようで、変わり果てた景色を見るたびに残念な気持ちになります。自分や家族、知り合いは自然公園ではないパークゴルフ場
へは今後行くことはもうないと話しています。

〇ちゃんと市民の声を聞いてもらいたいですね。活動ありがとうございます。応援してます。それにしても今時パークゴルフはない
と思いますねぇ…

〇どれだけの利用者がいるのか？市民の生活格差が広がるなかで、なぜいまなのか分かりません。

〇なかなかバーベキューとか出来る所が無かったり手軽に身近にキャンプも出来るようならありがたいと思います。

〇パークゴルフは未経験なのですが、子供からお年寄りまでみんな出来るスポーツなのかな？

〇バーベキューはマナー違反のゴミや騒音もあり不要。子供が安心して遊べなくなる。駐車場はもう少し広くしてほしい。週末いつ
も満車で停められないので。

〇バーベキューやキャンプができる場所が建設されたら、ぜひ、利用してみたいが料金が高いと継続的に利用しないと思う。

〇バーベキュー場、キャンプ場、駐車場は安全で清潔に使えるよう管理されているならばあった方が良い

〇バーベキュー場、キャンプ場ができるのは公園に行く機会が増え楽しみも増える。料金が市民割などあると嬉しい。駐車スペー
スを増やしてもらえるといい。一部有料になっても安ければ…。近くにコインパーキングもないので。

〇バーベキュー場、キャンプ場は必要ない。

〇バーベキュー場、キャンプ場は必要ないと思う。駐車場はもう少し拡大してほしい。

〇バーベキュー場、キャンプ場は不要と思う。自然環境にそぐわないし、アウトドアブームが終わったら、あまり意味が無くなる。駐
車場はもう少し整備して欲しい。

〇バーベキュー場、キャンプ場は本当に不要だと思う。駐車場は少し拡大してほしい部分もあるが、釣り人等、公園以外の利用者
が利用しなければ現状維持でも良いかと思う。

〇バーベキュー場キャンプ場はこの辺りに無い、コロナ禍でアウトドア人気が高まっているため賛成です駐車場は満車の事も多く
拡張してくれるのは有難いが有料だと行きづらくなる気がします



〇バーベキュー場については区画を限定して行えばよい、キャンプ場については利用したいとも思わない、駐車場は現在をベー
スに考える程度でよい。

〇バーベキュー場は青年の家跡地だったらあっても良いと思います。(他の場所で勝手にやらないためにも)

〇一部あればいいとおもう。

〇基本的にスペースのみであれば、様々な管理が少ない。低価格にもなるだろうし、市民も利用できる。大雨で水没しても、復旧
が容易。商業ベースのものは、あの場所では採算が取れずいらない。ましてや、委託して、市に収入が入らないなら、図書館等と
同じく、市民には無料解放などしてもいいはず。市の土地なのだから、商業ベースなら、地代をもらうのが筋。市民の利点はなん
なのか、説明されていない。パークゴルフについても、県内同規模施設の利用者数だけでなく、大会誘致の可能性や、県内や市
民の競技人口など、もっとデータがあるべきで、数値的説明が足りない。判断できる数値ではない。

〇久しぶりに来たら、とんでもない光景が広がっていて。あまりにショックでした。ビン沼公園の良さを、何も分かってない大人の都
合で、最低の改修工事ですね。本当に悲しい。あの湿地帯に住んでいた生き物たちは。みんな重機におがされてしまった。怒りし
かありません。「鳥たち、蛙、バッタや亀たち。死んでしまったの？」と子供が聞ています。その質問にはどう答えてくれるのです
か。バーベキューやゴルフやキャンプ施設なんていらない。しずかな、何もないから素晴らしい公園をどうか守って下さい。お願い
します！

〇休日は駐車場待ちが発生し、諦めて帰る方も少なくありません。拡張をお願いしたいです。

〇去年浸水して、なかなか水が引かなかった場所なので、もし大きな台風が来たらまた浸水するんじゃないかと心配です。土日は
駐車場が埋まってしまう事があるので、駐車場増設は嬉しいです。

〇近隣住民ですが、既に工事が着工され朝から重機の音がうるさいです。沼地にゴルフ場は本当に必要とは思えません。市内外
からの来客に治安も不安です。

〇現代人は、楽しんだ後の始末ができない方がつ多いので、必要無いと思います

〇今のままでいい。駐車場が少ない。釣りの人の利用を控えてほしい。

〇今のまま自然でよい

〇今まで、入園料や、管理費などを支払わずに遊ばせてもらえたびん沼公園は、この時代にはなかなか無い貴重な公園です。変
化することは、いいこともたくさんあると思います。バーベキュー場や、キャンプができれば、人も集まり、利益も出て、喜ばれること
だとも思います。しかし、それはある一定の人間の思いだけです。それを求めていない人も、今あるびん沼の環境を好んで生きて
いる生き物もいます。バーベキューや、キャンプは、違う場所でもできます。

〇賛成です

〇市民のいこいの場が壊されていることに危機感を覚えます。もはや自然公園とは呼べない場所になると思います。経済的利得
と人間の享楽のためのこの計画は時代錯誤であり、断固反対です。

〇私は近隣住民です。正直ゴールデンウィークですら違法な路上駐車で溢れており、毎日2回は警察に通報するなど大変疲弊し
ております。駐車場が出来たとして、路上駐車が確実に無くなる確証も無いまま多額の税金を使用して無駄な開発をすることに意
味が存在するとは考えられません。また、バーベキュー、キャンプ場が出来ることによって騒音などの被害が起きることは容易に
想像できます。既に朝早くから工事が行われており、騒音が大変迷惑です。この税金を使った無駄な計画により家族の生活が脅
かされいます。工事計画全ての中止を求めます。

〇私達の家族もかなりのキャンプ好きですが、その時には市街地から遠い山奥や湖畔近くの有料キャンプ場に行けば良いと思い
ます。実際にそうしています。昨今のキャンプブームを考えると富士見市に交通渋滞や、キャンプ場トラブルを発生させる為に、こ
の場所に敢えて作ろうとしているとしか思えません。

〇自然、環境破壊がない程度に。完成すれば、市民だけではなく、他県の多くの人が利用するようになると思うが、近隣住民の
方々の意見も知りたい。

〇自然のままのこしたい。環境保全をしてほしい。

〇自然を破壊してまで必要なものは何もありません。また、ららぽーと内のバーベキューですら繁盛していません。。

〇自然公園‼  という点を大切にしたい。



〇週末には、子供を連れてのんびりとすごせる貴重な場所です。気持ちが癒やされる場所です。バーベキュー場やキャンプ場が
できると、活気がでてくるかと思いますが、その反面、マナーの問題も出てくるでしょうし、静かな水辺の公園ではなくなり、騒がし
い公園になって、心が癒やされるような場所ではなくなるのではないかと、心配です。駐車スペースも今以上に足りなくなり、気軽
に行けなくなるのではないかとも危惧しています。工事は知っていて、今よりも広場や遊歩道を広げるのかと思って楽しみにしてい
ましたが、さらにゴルフパークを追加ということにれば、今のような自然に触れられる、のんびりとした公園ではなくなりそうです。ゴ
ルフパークはやめて欲しいです。野鳥もみることがてきたのに、それを潰してまで作るものではないと感じます。水辺にはカワセミ
も見れるのです。私はキャンプもバーベキューもゴルフも好きですが、びん沼公園にはふさわしいとは思いません。今のびん沼公
園は、ただただ静かに散歩できる、とても良い公園です。なかなかこんな公園はないです。今のままでも、富士見市が十分誇れる
公園です。

〇誰の為の設置ですか。市の為にですか。そこに生きている生き物達、勝手に殺す権利ってありますか。悲しいです。

〇地域に寄り添った公園がいい。バーベキュー場はららぽーと富士見にあるからいらない

〇駐車場が狭いです。

〇駐車場が広がって欲しいと思います。

〇駐車場が整備されるのは良いことだと思います。バーベキューやキャンプは不要と感じます。

〇駐車場が有料に成るのは困ります。バーベキューなど食べ物を公園内でやった場合食べ物ゴミなど処理を徹底し無いと雑食の
野性動物が集まって来ると思うが対応は大丈夫か心配。

〇駐車場の拡張は必要だと思う

〇駐車場の有料化されるのなら、施設利用者には無料の処置としてほしい。

〇駐車場は、あと10台くらい増えるとよい。バーベキューやキャンプはどちらでもよいが、今のようにのびのび遊べるのが一番。制
約なく遊べるとても貴重な公園なので。

〇駐車場は、各場所にあると良いかと思います。

〇駐車場はもう少し多い方がいい〇駐車場はもう少し多い方がいい

〇駐車場は元々の台数が少なかったので拡張には賛成です。ただ、バーベキュー場やキャンプ場は不要と思います。そういった
事を求めるならば秋ヶ瀬に行けば十分で、わざわざびん沼でそれらをする必要はないと考えます。（私自身、アウトドアが趣味で
キャンプやバーベキューは良くしますが、その場合は雰囲気や環境も含めて、もっとそれに適した場所に向かいます）また、バー
ベキューの利用と合わせて、飲酒される人もいるかと思います。その場合、確実に園内が騒がしくなり、静かでゆったりできた本公
園の良さが無くなってしまうと考えられます。（静かな環境でゆっくり過ごしたいのに、わざわざ騒がしい場所に行きたいとは思いま
せん）また酔っ払いとのトラブルの可能性も考えられる事から、安心して子供達を遊ばせる事が出来なくなります。これがもし秋ヶ
瀬程の広さを有するのであれば、人々も分散され、ある程度のスペースも確保出来るのですが、あの芝生の広場の周辺に隣接す
る形でバーベキュー場やキャンプ場を作るとなれば、満足なスペースを確保する事もできず、確実に一般利用客とのトラブルは発
生します。もし計画通りに改修が進められるのであれば、子供達の安全が担保出来なくなると考えられる為、非常に残念ですが、
この公園を利用する事は無くなると思います。

〇駐車場は増やして欲しい。

〇駐車場は増やして欲しいです。

〇駐車場は必要だが、他は必要ない

〇駐車場は無料にしてください。

〇駐車場を広めにして欲しい。利用料金は市民割引などがあるとうれしい。

〇駐車場を多く取らないとこの公園には来れませんね。

〇飯能などのBBQ/キャンプ可能エリアはモクモクしてるし、肉臭い！うるさい！「自然公園」にふさわしくないし、花々や日差しや
風や草の匂いなどがまるでわからなくなる。焼肉屋でやって下さい。12000人の署名も受け取らずにメガソーラー工事を始めた最
低最悪強欲傲慢な飯能市のようにならないで欲しい。不動産業は家業の方でやって下さい。

〇不要。景観を損ねる上に環境汚染につながる。



〇富士見市に住んでいたら、わざわざ市内のBBQ場でBBQをやりません。マンションの方は難しいかもしれませが、自宅や友人
宅で出来ます。キャンプ場も、市内でキャンプはしません。

〇富士見市内にはそのような施設がないようなので、子供がいる家族等のいい施設になるのではないでしょうか？

〇有料にしてまでバーベキュー場やキャンプ場はいらない。（機材持ち込むほうが高いのは不思議。）

〇薪や炭を扱える場所があるのは良いと思いますが、業者が用意したものをそのまま利用するものではなく、難波田資料館や貝
塚公園と協力しあって、昔から続いてきた火の扱いが体得できる場所になると面白いと思います。例えば、地面で焚き火ができ
る、かまどで調理できるなど。

〇 アウトドアがブームの昨今ですが、バーベキューやキャンプはゴミがたくさん出ます。ゴミを持ち帰らないマナー
の悪い人も沢山います。ゴミ処理費用としてそれなりの費用を徴収する事は賛成ですが、近隣とのトラブルの原因にな
らなければ良いのですが…

〇 キャンプ場について、薪や炭を扱える場所があるのは良いと思いますが、業者が用意したものをそのまま利用するものではな
く、難波田資料館や貝塚公園と協力しあって、昔から続いてきた火の扱いが体得できる場所になると面白いと思います。例えば、
地面で焚き火ができる、かまどで調理できるなど。

〇 キャンプ場のために治安の悪化や交通量の増加が懸念される。

〇 ゴミが出る、騒音が増える、交通量が増えるの理由で反対。

〇 ゴミの処理や川の汚染を考えるとバーベキュー場やキャンプ場は気が進まない。

〇 バーベキュー、キャンプ場等は秋ヶ瀬との連携を考える。

〇 バーベキュー場について4人家族で三千円超える様な価格設定ではなくせめて半分以下にして稼働率を高めておくべき。また
コストの掛かる箱モノは辞めてコンテナハウスとか安価で運営出来るはず。

〇 バーベキュー場は大きな市財政の負担なく管理出来るのであれば作って欲しい。キャンプ場にするには狭すぎると思う。フリー
に遊べるスペースを削ってまでキャンプ場整備するのは反対。駐車場は現状でも足りていないことが多いので、もう少し整備すべ
き。

〇 バーベキュー場やキャンプ場は民間委託の高額な施設にするなら市がやる必要はないと思います市が整備するなら市民誰も
が気軽に使えるようにするべきだと思いますが気軽に使えるようにするべきだと思います

〇 ビン沼公園は駐車場が狭いので、集客するのであれば、拡大が必須と思います。

〇 びん沼公園付近の自然を大切にして欲しいです。市民に必要とは思えません。(それにたくさんの税金を使うくらいだったら子
供たちのためにガーデンビーチの改修工事を行なってください。ガーデンビーチは、子供たちにとって夏の最高の避暑地であり最
高の遊び場です！)

〇 作るのであれば、しっかり設備を整え綺麗で人が集まる場所を、中途半端な場所を造っても直ぐに人が集まらなくなってしまう

〇 駐車場は今よりも広くするべき。バーベキュー場やキャンプ場はゴミ問題が心配

〇 駐車場は必要です。その他は敷地面積からするとやめた方が良いと思います。

〇ごみ問題（カラス対策）今回の開発全体的にみて維持管理費が莫大、中止か延期を望む

〇バーベキューやキャンプ場など設置したら、ゴミ問題や防犯問題はどうするのでしょうか

〇身近な自然の中で、アウトドアを楽しめたり、災害時に役立つ設備施設の整備を希望します。

〇キャンプ場は近くにあると便利と思う。予算によっては子どもたちが身近に体験できよいと思う。

〇バーベキュー、キャンプ場必要なし

〇駐車場は必要。その他自然を残した広場、桜などの樹木、イベントのできるコーナーなど（フリマ〇おまつり）

〇駐車場は必要だが他は必要なし。秋ヶ瀬など近くにバーベキュー、キャンプ場がある。

〇市民の声をよく聞いた上で計画してほしい


